

赤坂消防少年団活動だより

令和5年9月10日

作成：赤坂消防少年団事務局

令和5年9月10日(日)、特別養護老人ホーム「サン・サン赤坂」を訪問しました。夏休みをはさんで約1か月ぶりの活動でした。団員全員で寄せ書きを作成し、花束とともに利用者の方へ渡しました。また、総合防災訓練で披露する結索訓練を実施しました。

寄せ書き作成の様子

新町出張所にて「サン・サン赤坂」の利用者の方に渡すための寄せ書きを作成しました。

どんなことを書こうかな？
みんな真剣に考えているね。
喜んでもらえるといいな…。



メッセージを貼ったら、完成！！



心を込めてメッセージを書きました！



「サン・サン赤坂」訪問の様子

完成させた寄せ書きと花束を代表団員が「サン・サン赤坂」へ渡しに行きました。利用者の方に喜んでもらえました。



制限があるなかでも交流ができてよかったね！



新型コロナウイルスの感染予防のため、手洗い、うがい、消毒、マスク着用を徹底しました。

結索訓練の様子

11月の総合防災訓練に向けて結索訓練を実施しました。

本結び、プルーシック結び、巻き結びの3種類を訓練しました。

